
 

 

 

【１学期を振り返って】                  校長 敦澤 雅規 

早いもので１学期もあとわずかとなりました。たった３か月半の期間でしたが、各学年

ともに成長が見られてうれしく感じています。 

４月７日に緊張した面持ちで入学してきた１年生は、行事などさま

ざまな経験を積み、中学生として着実に成長しつつあります。特に農

園活動では全員が手を抜くことなく真剣に、楽しみながら作業を行う

ことができました。九中の特色である農園活動を通して、これからも

真の九中生に育ってほしいと思います。  

２年生は、体育大会など盛り上がるところは大いに盛り上がり、い

じめ防止授業や救急救命講習会などではしっかりと話を聞くことがで

きるなど状況に応じた場面での言動を意識することができてきまし

た。２学期は職場体験でその力が試されますので、今後もより意識し

て生活してほしいと思います。 

３年生は、最上級生として随所でリーダーシップを発揮することが

できました。特に体育大会では実行委員やダンスリーダーを先頭に、

言葉や態度で下級生を引っ張っていました。クラスや学年の団結も見

事でした。また「リアクション」のある挨拶も一番できていた学年で

した。身に付けることができたその力を、２学期の修学旅行でも発揮

してほしいと思います。 

まもなく３９日間の夏休みが始まりますが、生徒にはこれまでのコロナ感染予防対策は

もとより、熱中症にも最大限気をつけて、主体的に有意義な夏休みを過ごしてほしいと思

います。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。また、２学期からもどうぞよろ

しくお願いいたします。 
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「チャットＧＰＴ」など生成ＡＩ（人工知能）の学校での取り扱いについて 

 先日、文部科学省や東京都教育委員会から生成ＡＩの取扱いについて、指針や方向性が示されまし

た。その中で使用にあたり留意することとして、 

■人間らしい文章を作ることを目的としており、回答内容が正しいかどうかを判断する仕組みは持

っていないこと 

■入力された個人情報等が第三者に流出したり、著作権の侵害、偽情報が拡散する危険性があること 

■そもそも 18 歳未満は保護者の許可が必要であること 

などがあげられています。その上で教育活動においては、「思考力や創造性、学習意欲への影響が懸

念される」と指摘されています。英会話の相手として使ったり、レポート等の引用・参考文献として

明記した上で活用するなど有効に使える面もありますが、ＡＩが作成した読書感想文や作品を自分

の成果物としてコンクールに応募することは「不正な行為に当たる」としています。レポートや考察

をまとめる場合も同様です。 

学校でも宿題等を出す場合には、ＡＩの回答をコピーして提出する等のことのないよう指導して 

参りますが、ご家庭でも話題にしていただきご協力をお願いいたします。 


